

Antrag an das 69. Studierendenparlament der Universität des Saarlandes

Antragsteller: RCDS Saar
Marc Bachmeyer



Räume für Fachschaftsräte

Antragssteller: Fraktion RCDS Saar und Marc Bachmeyer



Das Studierendenparlament möge Folgendes beschließen:

Das Studierendenparlament begrüßt die Arbeit der Fachschaftsräte an der Universität des Saarlandes und nimmt sie als ein wichtiges Organ der Studierendenschaft wahr.

Um den Fachschaftsräten ihre Arbeit zu erleichtern, fordert das Studierendenparlament die Dezernate CB und ZB dazu auf,

- (1) zu prüfen und dafür Sorge zu tragen, ob/dass allen Fachschaftsräten mindestens je eine Räumlichkeit dauerhaft zur Nutzung für Fachschaftsratszwecke (Tagungen, Lagerung, Informationsweitergabe) zur Verfügung steht.
- (2) zu prüfen und dafür Sorge zu tragen, ob/dass die zur Verfügung gestellten Räumlichkeiten in Relation zur Größe der Fachschaft liegen.
- (3) zu prüfen und dafür Sorge zu tragen, ob/dass sich die Räumlichkeiten in einem Gebäude befinden, dass durch die Fachschaft auch zur Rezeption der Lehre genutzt wird.

Nicht auszuschließen ist dabei, dass sich zwei kleine, Bereichs-verwandte Fachschaftsräte einen Raum teilen.

Begründung:

Für die Arbeit der Fachschaftsräte stellen dauerhaft verfügbare Räumlichkeiten eine wesentliche Erleichterung dar. Sie können sie für Tagungen, für die Lagerung von Inventar, je nach Größe auch für den Aufenthalt für Studentinnen und Studenten (und damit zur Kontaktaufnahme zur Fachschaft), zur Informationsweitergabe (über Aushänge) und zur Ausprägung einer Fachschaftskultur (Podiumsdiskussionen, Feierlichkeiten, etc.) nutzen. Damit tragen die Fachschaftsräte insgesamt zur akademischen Kultur bei.

English version:

The Student Parliament appreciates the work of the Fachschaftsräte at Saarland University and recognises them as an important body of the Studierendenschaft.

In order to facilitate the work of the Fachschaftsräte, the student parliament calls on the Dezernate CB and ZB,

- (1) to check and ensure that at least one room each is permanently available to all Fachschaftsräte for use for Fachschaftsrats-purposes (meetings, storage, dissemination of information).

- (2) to check and ensure that the rooms provided are proportionate to the size of the student council.
- (3) to check and ensure that the premises are located in a building that is also used by the student council for the reception of teaching.

It is also possible that two small, related student councils may share a room.

Justification:

Permanently available rooms make the work of the student councils much easier. They can use them for meetings, to store inventory and, depending on their size, also for students to stay (and thus to make contact with the Fachschaft), to pass on information (via notice boards) and to develop a "Fachschaft-culture" (panel discussions, celebrations, etc.). In this way, the Fachschaftsrate contribute to the academic culture as a whole.